
出席状況 正会員数　　　　　   50 名　　　　本日出席会員数　　　　　 32 名
 本日の出席率　　　 72.72％　　　　修正出席率　　　　　   84.09％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。早いもので 2

月に入り節分も終り立春となりま

した。しかし、立春になりました

ら冬に戻ってしまったようです。

厳しい寒さのようですので風邪等

ひかないように体調には留意して下さい。本日会報と

一緒にロータリーの友が皆さんのボックスに配布され

たと思います。時間を作って是非お読み下さい。有意

義な話が沢山掲載されているようです。また、当クラ

ブの会員である渡邉公平ガバナーのお話も出ておりま

すのでご覧下さい。それでは、本日のお客様をご紹介

致します。第 2530 地区いわき分区ガバナー補佐の越

智正典様と分区幹事の大久保健蔵様です。後程ガバ

ナー補佐の越智様には卓話を頂戴することになってお

りますのでどうぞ宜しくお願いします。私からは以上

です。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・国際ロータリーより地区資金振込

みのご案内とロータリー日本財団

米山記念奨学会より確定申告用の

寄付金領収証が届いております。

寄付された方のボックスに入れて

おきましたのでご利用下さい。
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◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　   －山下小委員長

・越智ガバナー補佐と大久保幹事の

来訪を歓迎して。富岡、秋山、山下、

押田、越田和、荒川（義）、赤津（善）、

煙山、清水、嵐、髙萩、松崎、金成、

峯口、佐藤（政）、櫛田、林各会員及び渡邉公平ガ

バナー、生駒会長、鈴木雅之副会長、川口会長エレ

クト、渡邉國和幹事、鈴村副幹事

・勿来ロータリークラブ会員皆様の奉仕活動に感謝して。

いわき分区ガバナー補佐　越智　正典 様

・誕生祝ありがとうございました。

渡邉公平ガバナー、鈴木雅之副会長、本間会員

・しばらく休んでごめんなさい。　　　　越田和会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　小松崎会員

◇親睦活動委員会－富岡副委員長
　親睦活動委員会より今月誕生日の

方へ誕生祝を差し上げたいと思いま

す。名前を呼びますので前の方へど

うぞ。渡邉公平ガバナー、鈴木雅

之副会長、本間会員 3名の皆さんお

君が代
ロータリーの目的　 
                     生駒　祐健 会長
－今月は世界理解月間です－

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

めでとうございます。

◎ゲスト卓話
第 2530 地区いわき分区
ガバナー補佐　越智　正典 様
　皆さん、今日は。勿来ロータリー

クラブの皆様にはこちらからガバ

ナーを輩出して戴いていることも

ございますがご苦労、ご活躍に感謝申し上げたいと

思います。今、いわき分区では会員が少し増加して

おります。小名浜ロータリークラブさんが 6名増え

現在67名になりました。70名に届きそうな勢いです。

今も候補が上がり増えそうだと昨日訪問させて戴い

た時に話を聞いて参りました。会員増強については

地区のセミナーでも話を承っておりますが究極のと

ころは魅力あるクラブであるというのが大前提では

ないでしょうか。入会するきっかけはいろいろある

と思いますが、そういう活動しているクラブなら一

緒にやってみたいと思ってもらえるのが最終的に決

まるように思います。小名浜ロータリークラブの皆

様といろいろな所でお会いします。町の清掃、花火

大会等でよくお見かけし活動している印象がござい

ます。こちらの勿来ロータリークラブさんもインター

アクトクラブや、花いっぱい、ハチミツ作り等いろ

いろとやっておられますので会員の方が徐々にでは

ありますが増えていると思っております。今日はガ

バナーがいらっしゃるので申し上げ難いのですが私

はガバナー始めパストガバナーに評判が悪いです。

ＩＭはやらない、交換留学生の問題も中止という感

じであれもこれもやらないからです。私はＩＭに関

しては先程申し上げましたようにクラブは奉仕活動

をやる事じゃないかと思います。ですから皆と一緒

に同じ奉仕活動をやる、同じ日に同じ事をやるとい

うふうに心の中では思っています。いわきは海と切っ

ても切れない関係にあります。その海を年に 1回か 2

回他のクラブの方々と清掃したことを鮮明に記憶し

ています。大変だったけれど他クラブの方と話をし

ながらゴミ拾いをしたということを覚えております。

今日も大久保幹事とこちらへ来る前に岩間の海岸を

通って参りました。岩間では泳いだことはありませ

んが鮫川では父に連れられて泳ぎました。当時鮫川

では地引網を海岸近くで一生懸命やっていました。

そんな経験もございます。岩間を通ってみて復興は

まだまだです。本当にこの大震災による被害、津波

で家を流されお亡くなりなった方々、そのような復

興が本当に遅れています。このような状態がどう

なのかという気がします。そんなこともあり、いわ

き市役所や福島県建設事務所へ行って聞いて参りま

した。海岸沿いの町の復興の為に区画整理を行いそ

の区画整理は大体終っていて、今は住民の方がどん

なことを望んでいるのか聞いたり地区の皆さんと話

し合いをして 3月末位までには何とかまとまると聞

いて来ました。私はその復興計画の中に私達がお手

伝いすることがあるのかも聞いて参りましたがそれ

は復興の予定の中でどうなるのか今のところ決まっ

てないと聞きました。薄磯、豊間方面は防災林を作

り、その内側の人が住む方に花の咲く木を植えると

いう要望が地区の中で決まっているそうです。区長

さん達がサポートセンターでその準備作業をやって

おられました。実際その花の咲く木を植えるのはい

つになるのかというと 1年先、1年半先、2年先とか

という所もあります。当然だと思います。見て回る

とまだコンクリートの基礎が残っています。昨日小

名浜さんの帰りに海岸を通りましたらほとんど基礎

が残っております。そのような所を全部かたづけて、

植林する為の土を運んで来てその上で苗木を植える

という作業です。その為に沼ノ内、豊間、薄磯地区

はとにかく花の咲く木を植える。それはなぜかとい

うと防潮林は非常にありがたい。これはなくてはな

りません。その手前に花の咲く木があって季節ごと

に花が咲けば帰って来る方の環境が良くなると考え

てのことだと区長さん方のお話でした。街の方が戻っ

て来ると同時に海岸から遠くにいる方にも花が咲く

季節に来てもらいたい。来てくれるかもしれない。

あるいは、いわき以外からも見に来てくれるかもし

れないと少しでも賑やかになれるような環境にした

いというのが区長さん方の願いでした。


